

Kinderbibeltag mit Gottesdienst

KÜCKNITZ. Zum diesjährigen Kinderbibeltag und Familiengottesdienst lädt die Kirchengemeinde Kücknitz ein. Unter dem Motto „Harfen in den Weiden“ findet der von Regina du Maire, Dagmar Posner und einem großen Team organisierte Tag am Sonnabend, 18. Mai, von 10 bis 15 Uhr in der Kirche Dreifaltigkeit, Schlesienring 1, statt. Der Kinderbibeltag endet mit einem Familiengottesdienst am Sonntag, 19. Mai, um 10 Uhr in der Kirche. Eingeladen sind Kinder im Alter zwischen fünf und zwölf Jahren, die Kosten für Verpflegung und Bastelmaterial betragen drei Euro. Anmeldung bis 14. Mai im Gemeindebüro, Telefon 0451/30 12 82.

Pflanzenbörse und Singen im Schulgarten

ST. JÜRGEN. Der Grüner Kreis Lübeck lädt am Sonnabend, 11. Mai, zu einer Pflanzen- und Buchbörse im Schulgarten, Wakenitzstraße 73, ein. Diese dauert von 10.30 bis 16 Uhr. „Lübeck singt!“ heißt es wieder am Dienstag, 14. Mai, um 19 Uhr im Schulgarten. Es werden nicht Mai- und Frühlingslieder gesungen.

Freiwilliges Jahr an Willy-Brandt-Schule

SCHLUTUP. Die Willy-Brandt-Schule, Beim Meilenstein 2, sucht für das kommende Schuljahr 2019/20 einen FSJler. Mehr Informationen unter Telefon 0451/ 12 28 46 11 oder per E-Mail an willy-brandt-schule.luebeck@schule.landsh.de.

„Rudern gegen Krebs“: Anmelden zur Benefizregatta

Registrierungen für die Regatta am 14. September sind ab sofort möglich.

LÜBECK. Mit einem umfangreichen Sportprogramm und viel persönlichem Herzblut bewegt der Sporttherapeut Christof Degen, in Kooperation mit der Stiftung „Leben mit Krebs“, Krebspatienten zurück in ein aktives Leben. Seit 2013 bietet er Patienten, deren Leben durch eine Krebsdiagnose häufig gehörig auf den Kopf gestellt wurde, im Rahmen des Projektes „Sport mit Krebs“ ein angepasstes Sportprogramm an. Ziel ist es, die Leistungsfähigkeit der Patienten durch körperliche Aktivität zu steigern, die Lebensqualität zu erhalten, wenn möglich zu erhöhen und so den Therapieerfolg zu verbessern. Die Teilnahme an diesem Programm ist für die Patienten kostenfrei. Auch den Krankenkassen entstehen dadurch keine Kosten. Das gesamte Projekt ist in Lübeck rein spendenbasiert.

„Die Finanzierung dieses wichtigen Projektes ist nur mit Hilfe zahlreicher Unterstützer möglich. Gemeinsames Ziel ist es, jedem interessierten Patienten - unabhängig von dessen finanzieller Situation - die Teilnahme an einem Sportprogramm zu ermöglichen“, sind sich Dr. Christian Frank, Geschäftsführer der Sana Kliniken Lübeck, und Claus Feucht, Vorstand der Stiftung „Leben mit Krebs“ einig. Sehr große Unterstützung erhält das Projekt bereits seit Beginn durch den Lübecker Frauen-Ruder-Klub und den Lübecker Ruder-Klub. So wird den Patienten der Rudersport näher gebracht und ebenso die Teilnahme an der Benefizregatta „Rudern gegen Krebs“ ermöglicht.



Die Organisatoren und Kooperationspartner rund um Dr. Christian Frank (links) und Claus Feucht (2.v.r.) freuen sich schon jetzt auf eine gelungene Regatta und ein großes Teilnehmerfeld. Foto: hfr

der-Klub und den Lübecker Ruder-Klub. So wird den Patienten der Rudersport näher gebracht und ebenso die Teilnahme an der Benefizregatta „Rudern gegen Krebs“ ermöglicht.

Die Benefizregatta findet in diesem Jahr am Sonnabend, 14. September, auf dem Elbe-Lübeck-Kanal statt. Zum achten Mal veranstaltet die Stiftung „Leben mit Krebs“ diese Veranstaltung in Kooperation mit den Partnern vom Lübecker Frauen-Ruder-Klub, dem Lübecker Ruder-Klub, dem NOZ Netzwerk Onkologischer Zentren in Schleswig-Holstein und den Sana Kliniken Lübeck. Alle Beteiligten hoffen auf zahlreiche Unterstützer und Mitrunder im Rahmen der Regatta, deren Einnahmen in die Finanzierung des

Projektes „Sport mit Krebs“ fließen.

Fördermittel werden über die Startgebühren gesammelt. An der Regatta teilnehmen können alle Interessierten unabhängig von der Rudererfahrung. Einzige Voraussetzung ist der Spaß daran, sich für den guten Zweck in die Ruder zu legen. An den

Start der etwa 250 Meter langen Strecke gehen Doppelvierer mit Steuermann. Diese bestehen aus vier Teilnehmern und einer Steuerfrau oder einem Steuermann. Diese werden durch die beiden Ruder-Klubs gestellt. Zum Training der Bewegungsabläufe erhalten die Teilnehmer mehrere Rudertrainings.

So ist man dabei

Alle Informationen zur Regatta und zur Anmeldung für die Benefizregatta am 14. September sind ab sofort auf der Homepage des Lübecker Ruder-Klubs unter www.luebecker-ruderklub.de zu finden. Anmeldeschluss ist der

3. August. Auch eine Unterstützung in Form von Spenden und/oder Sponsorings sind möglich. Für die Kontaktaufnahme interessierter Personen und Unternehmen wurde die E-Mail-Adresse rgk@sana.de eingerichtet.

wochenspiegel-online.de
Lokal & aktuell!

Unser Portal für Lübeck, Ostholstein und die Küste. Aktuelle Informationen aus Ihrem Stadtteil und aus Vereinen. Veranstaltungen und Lokalsport.

Aktion zum Tag der Städtebauförderung

INNENSTADT/ MOISLING. Zum fünften Mal findet am heutigen Sonnabend, 11. Mai, der Tag der Städtebauförderung

statt. Die Hansestadt Lübeck beteiligt sich mit zwei Projekten: der Gebäude-Sanierung Große Burgstraße 53 (11 bis 14 Uhr)

und dem Spatenstich für die Umgestaltung des Spiel- und Bolzplatzes „Auf der Kuppe“ in Moisling (15 Uhr).